



## 子 邑楽中学校「職場体験学習」

11月14・15日、中野小学校で邑楽中学校の生徒5人が職場体験学習をしました。馬場来未さん(十三坊塚・6区)は「子どもたちがみんな関わりやすく、緊張と不安がすぐになくなりました。将来は小学校の先生になりたいです」と話してくれました。



←11月14・15日に役場企画課で職場体験学習をした邑楽中学校の山本耕太郎です。上の記事と写真は私が担当しました。

## 樂 邑楽中学校「職場体験学習」

11月14・15日、太田市の洋食店で邑楽中学校の生徒2人が職場体験学習をしました。岡田珠季さん(明野・34区)は「お店の人たちが温かく迎えてくれて、仕事を体験して楽しいと思えました。またこの仕事をしてみたいです」と話してくれました。



←11月14・15日に役場企画課で職場体験学習をした邑楽中学校の木村怜央です。上の記事と写真は私が担当しました。



## 子 第37回子どもまつり

10月27日、多々良沼公園で子どもまつりが行われました。参加したのは町内外の小学生約100人。リーダーさん手作りの遊具やアスレチック、工作やレクリエーションで目いっぱい遊びました。会場内は子どもたちの笑い声と笑顔であふれています。



## 味 保健センター「男性の料理教室」

11月19日、保健センターで男性の料理教室が行われました。この日のメインは耐熱袋を使った非常時でも作れるカレー。小松原孝久さん(石打・20区)は「皿を使わずに食べられるカレーには感心。非常時には最高のごちそうになりそう」と話してくれました。



# PHOTO PALETTE

日々のさまざまな瞬間を  
カメラでおいかげます。  
フォトパレット

第26回産業祭・邑多福まつり 2019

## 秋を盛り上げた、2つの祭り

PickUp  
01 産業祭×広域公共路線バス  
運行車両を展示



実際に使用している、公共バスが  
産業祭に停留。来場者たちは  
運転席に座ったり、制服や帽  
子の試着したりして、写真  
を撮りながら楽しみました。

PickUp  
02 産業祭×ミニショップ  
産業祭deワークショップ



シンボルタワーのロビーでは  
産業祭deワークショップを  
開催。3種類のワークショップ  
の他、ミニショップが11店舗出店。ここでしか手に  
入らないオリジナル商品を作ったり、買ったりと楽しい  
空間となりました。

PickUp  
03 邑多福まつり×健康体操  
さわやか邑楽健康体操

さわやか邑楽健康体操は  
8月に誕生した、邑楽町オ  
リジナルの健康体操。邑楽  
町歌のメロディーに乗せ  
て、簡単な動きで体を動かす  
体操です。邑多福まつりのステ  
ージで参加者と一緒に実施しました。



## 邑多福まつり

健康、元気  
笑顔のまつり

11月3日、おうら中央多目的広場  
で産業祭、保健センター周辺で邑多福ま  
つりが、それぞれ開催されました。産業祭では  
毎年恒例の無料イベントが行われ、至る所  
に行列が。会場には2万人が来場し、まさに人だ  
らけのお祭りとなりました。邑多福まつりでは  
屋外ステージや体験コーナーに多くの人が來  
場し、健康づくりのイベントを楽しんでいま  
した。産業祭と邑多福まつりのイベントを  
ピックアップ。広報おうらとのコラボ  
企画も要チェック。

